

平成 28 年 3 月 18 日

優先席付近における携帯電話ご利用ルールを  
「混雑時には電源をお切り下さい」に変更します

これまで、普通・快速列車における車内での携帯電話ご利用ルールにつきまして、優先席付近では電源をお切りいただき、それ以外の場所ではマナーモードに設定の上、通話はお控えいただくようご案内を行ってまいりました。

このたび、平成 25 年 1 月に行われた総務省の「各種電波利用機器の電波が植え込み型医療機器へ及ぼす影響を防止するための指針」の改正やスマートフォンの普及に代表される昨今の携帯電話の使用形態の変化などを踏まえ、ご案内を見直すことといたします。

平成 28 年 3 月 26 日のダイヤ改正以降、「優先席付近では混雑時には電源をお切り下さい」とご案内を変更いたします。

なお、車内での携帯電話による通話は、周りのお客様のご迷惑となりますので、混雑にかかわらず、これまで通りお控えいただきますよう、引き続き呼びかけてまいります。

1. 実施時期

平成 28 年 3 月 26 日(土)以降順次

2. ご案内の内容

変更前：「優先席付近では、携帯電話の電源をお切り下さい」

↓

変更後：「優先席付近では、混雑時には携帯電話の電源をお切り下さい」

3. お客様へのご案内方法

駅でのポスター掲出のほか、車内優先席付近のステッカーで周知してまいります